

Erster Kinderflohmarkt

STEINBORN: Ein voller Erfolg

Die Siedlervereinigung Wohnstadt Eisenberg-Steinborn - demnächst „Leben und Wohnen in Eisenberg-Steinborn“ hatte zusammen mit dem Förderverein der KITA Steinborn zum ersten Kinderflohmarkt eingeladen - einem „Flohmarkt von Kindern für Kinder“, wie es in der Einladung hieß.

Teilnehmen konnten Kinder bis 14 Jahre, verkauft werden durfte alles, was Kinder mögen.

Axel Wolf, 3. Vorsitzender der SVS, und Ivonne Hofstadt, die Vorsitzende des Fördervereins waren mit dem Echo sehr zufrieden: Immerhin rund 40 Kinder beteiligten sich am Marktgeschehen und boten ihre Schätze an: von der Ritterburg über den Puppenwagen bis hin zum Kinderbuch war alles vertreten und wechselte den Besitzer.

Ortsvorsteher Alexander Haas eröffnete pünktlich um 14 Uhr den Flohmarkt und wünschte allen Beteiligten schönes Wetter und gute Geschäfte.

Während die Kinder eifrig Handel trieben, konnten sich die Erwachsenen bei Kaffee und Kuchen stärken und entspannt das bunte Treiben beobachten. Auch für Getränke war bestens gesorgt.

Fleißige Helfer und Helferinnen von SVS und Förderverein hatten am



40 Kinder boten ihre Ware auf dem Flohmarkt an.

FOTO: PS

Vormittag ein großes und zwei kleine Zelte aufgebaut - eigentlich als Schutz gegen Regen gedacht, bei strahlendem Sommerwetter aber auch als Schattenspender willkommen. Auf Befragen waren alle Kinder zufrieden und werden auch nächstes Jahr wieder teilnehmen in der Hoffnung, dass dann noch mehr Eltern und Großeltern am Marktgeschehen teilnehmen.

Der 1. Vorsitzende des SVS, Horst Kaiser, stellte abschließend fest, dass man die Aktion im nächsten

Jahr wiederholen werde und betonte: „Unser Verein wird die Zusammenarbeit mit Kindertagesstätte und Förderverein noch intensivieren und diese bei Angerfest, Nikolausmarkt und Maifeier noch stärker einbinden als bisher. Solche Veranstaltungen sind eine Investition für die Zukunft.“

Er lud herzlich zum nächsten Steinborner „Event“ ein, dem Angerfest am 11. August. Hier gibt es für Kinder, Jugendliche und Erwachsene einiges zu erleben. (ps)